

## Les écrans : mieux les connaître pour mieux les maîtriser



"Les écrans mieux les connaître pour mieux les maîtriser".

L'association Chemin faisant propose des interventions et des échanges autour des écrans, jusqu'en juin en milieu scolaire, périscolaire et extrascolaire. Ce projet réalisé avec le financement de Coup de pouce prévention de la MSA, en lien avec les partenaires du territoire propose deux séances en milieu scolaire "le tribunal des écrans" et "les dangers d'internet" ainsi qu'un panel d'actions diversifiées avec des ateliers, des conférences, défis et spectacles afin de

*"La question des écrans est un sujet phare de santé publique, tant au niveau national qu'au niveau local",* explique Anaïs Bussonais, directrice de Chemin faisant. En partenariat avec Addictions France, les communautés de communes Pyrénées-Cerdagne (via le CGEAC : Convention de généralisation de l'éducation artistique et culturelle) et Pyrénées-Catalanes, le Contrat local de santé Montagnes catalanes, le collège et lycée Pierre de Coubertin, le collège Cerdanya, le lycée du Mas Blanc, le Sivu de la Vanéra et le PIJ de Font-Romeu proposent plusieurs événements.

### **Ateliers pour les parents et spectacle ce mardi**

Des ateliers à destination des parents sont proposés pour échanger sur les pratiques, tester ses connaissances et obtenir des conseils pratiques pour limiter la consommation : **mercredi 10 avril** de 16 à 18 heures à la

médiathèque de **Saillagouse** ; **jeudi 11 avril** de 15 à 17 heures à la médiathèque des **Angles** ; **mardi 23 avril** de 9 à 11 heures à la médiathèque de **Font-Romeu** ; **lundi 6 mai** de 18 h 15 à 20 h 15 à la casa à **Enveitg**.

La compagnie Les cinquantièmes hurlants présentera le spectacle *Tiercé gagnant* le **mardi 2 avril** à 18 h 30 à la salle de conférences du lycée Pierre-de-Coubertin. Le spectacle met en scène la vie quotidienne d'une famille et permet de se questionner sur la communication, les relations et l'environnement social. L'association Les cinquantièmes hurlants développe depuis sept ans le théâtre comme outil de prévention, d'insertion et de sensibilisation. Cette technique interactive s'inspire du Théâtre de l'opprimé d'Augusto Boal dont le but est de mettre les publics au cœur de la réflexion. À partir de 11 ans.

*Inscriptions et renseignements au 04 68 04 84 17 (places limitées) ou [contact@cheminfaisant-asso.fr](mailto:contact@cheminfaisant-asso.fr)*